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一般質問 

質 問 順 位 １ 番  近 藤 紀 男 
 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．学校の統廃合に 
 ついて 
 
 
 
 
２．ケーブルテレビ 
 について 
 
 
 
 
 
 
３．六郷園の民間移 
 譲について 

① 少子・高齢化、過疎化等で周辺部の地域が疲弊す 
 るなか、学校の統廃合は、こうした地域の再生・活 
 性化などを総合的に捉え、検討することが必要と考 
 えますが、見解をお尋ねします。 
 
 
① ケーブルテレビで放送されている市内行事等の撮 
 影は、どういった手法でされているのかお尋ねしま 
 す。 
 
② ケーブルテレビのハイビジョン放送の今後の計画 
 について、お尋ねします。 
 
 
① 入所者等の民間への引継ぎは、どのようにされて 
 いるのかお尋ねします。 
 
② 移譲後の運営のチェックは、どのようにしていく 
 のかお尋ねします。 

教 育 長 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  川 原 直 記 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．政府予算と今後 
 の対策について 
 
 
２．学校教材につい 
 て 
 
 
３．基金の活用につ 
 いて 

① 政府予算の難航と市の今後の対策について。 
 
 
 
① 小学校新一年生の副教材について。 
 
 
 
① 福永福祉基金の活用について。 

市 長 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．市議選当選者へ 
 の挨拶回りについ 
 て 
 
 
 
 
 
 
２．市税の滞納処理 
 について 

① 市議選当選者に市長と副市長がそれぞれ分担して 
 深夜に挨拶回りしているが、回った当選者の順番に 
 ついて。 
  翌日も市長が当選者の挨拶回りしているが、回っ 
 た当選者の順番について。 
  市長、副市長が挨拶回りに行かなかった当選者は 
 だれか。その理由について。 
 
 
① 永松市長は歴代の市長が実施したことのない大が 
 かりな市税滞納者への差し押さえを強行しているが、 
 その理由と差し押さえの実態について明らかにされ 
 たい。 
 
② 市税の滞納者に、給与や子ども手当などの差し押 
 さえが強行されているが、生活困窮者への行き過ぎ 
 た差し押さえについては今後改めるべきではないか。 
 
③ 生活保護者から国保税の滞納分だけでなく、まだ 
 納期も来てない分まで合計16万円を不当に徴収した 
 事例があり、「生活と健康を守る会」から抗議され、 
 その後、謝罪し返還しているが、生活保護費から国 
 保税の支払いを強要し、しかも生活保護決定以降の 
 分まで前取りしたのは違法行為であり絶対に許せな 
 い。市長はこの案件についてどのように反省されて 
 いるのか。 
  再発防止のためにどのような対策を講じたのか。 
 
④ 滞納すれば14.6パーセントの延滞金を取られるが、 
 誤って徴収させたこの案件は還付加算金を支払って 
 いない。還付加算金を支払うべきではないか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 

〃 
 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〃 



付  録 

- 67 - 

 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
３．生活保護につい 
 て 

① 昨年４月１日以降に民生委員が生活困窮者の相談 
 を受け、市に生活保護の申請に訪れた件数と申請を 
 受理した件数、生活保護決定件数について。 
 
② ある夫婦と小学生２人の子どもの４人家族は夫が 
 病弱であり、働いていた奥さんが昨年９月15日に脳 
 出血で急遽入院、見かねたある民生委員は17日、夫 
 と一緒に市役所に生活保護の申請に訪れたが、申請 
 できないまま帰されている。 
  生活費にも入院費にも困り果てた夫は病院に頼み 
 こみ奥さんを10月７日に退院させ、その後、10月19 
 日に民生委員と市役所へ行き生活保護を申請した。 
 市はその時点でようやく生活保護の申請を認め、１ 
 ヶ月後に保護決定した例があるが、当初、民生委員 
 が市を訪れた時点で申請させていれば、入院医療費 
 は保護費から支払うことができたのに、退院後に申 
 請を受け付けたために、医療費約９万円は未払いに 
 なっていて月額5,000円を分割払いしている。 
  申請をさせなかった市の怠慢は許せない。民生委 
 員が一緒に申請に行ったにもかかわらず、なぜ申請 
 させなかったのか。その理由を明らかにされたい。 
  担当職員よりも市長の指導監督責任が問われる問 
 題だが、市長はいかに反省しているのか。市長は誤 
 りを認め未払いになっている医療費は生活保護費を 
 加算して支払うべきではないか。 
  また、生活困窮を見かねた病院の職員が、９月29 
 日に夫を車で迎えに行き、市へ生活保護の申請に一 
 緒に行っているが、「部外者」との理由で退席させら 
 れている。そのためその時点でも生活保護の申請が 
 できていない。お世話している職員を部外者扱いし 
 退席させたのは背任行為ではないか、市長の見解を。 

市 長 
 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
４．市長退職金につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
５．生活道路の改修 
 について 

① 市民の暮らしが大変な時だけに、退職金を減額す 
 る意志のない市長への批判、怒りの声が大きい。市 
 長は退職金について市民の感情をいかに認識してい 
 るのか。 
 
② 市民の声に応え、せめて宇佐、日田市長と同じよ 
 うに２年後の退職金は減額すべきではないか。 
 
 
① 香々地と草地の火災で消防車が通行できなかった。 
 市道の改良工事促進について。 

市 長 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  土 谷  力 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．子ども手当につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．高齢者医療の負 
 担軽減について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．世界遺産の登録 
 について 

① 子ども手当事業の状況については、平成22年度、 
 中学校修了までの子どもを対象に１万３千円が給付 
 されましたが、平成23年度の子ども手当の状況と子 
 ども手当から保育料が直接徴収できるようですが、 
 どうなっていますか。 
  また、学校給食費については、本人の同意により 
 子ども手当から納付できるようになるようですが、 
 どのようになっていますか。 
 
 
・ 平成23年度も高齢者の医療費負担軽減が継続され 
 ますか。 
 
① 70歳から74歳までの患者負担割合の引き上げ（１ 
 割→２割）の凍結をしておりますけど、いつまで続 
 きますか。 
 
② 被用者保険の被扶養者であった方の保険料軽減の 
 継続（均等割９割軽減）について、どのように考え 
 ていますか。 
 
③ 所得の低い方の保険料軽減の継続（均等割９割、 
 8.5割、所得割５割軽減）については、どのように考 
 えていますか。 
 
 
① 宇佐八幡を中心に国東半島を世界遺産に登録する 
 よう取り組みが行われています。 
   世界遺産については、現在世界中で約900が登録さ 
 れています。我が国は14が登録されている状況です 
 が、宇佐・国東「神仏習合」の原風景は、平成20年 
 度に大分県より暫定リスト入りを目指して提出され 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 

〃 
 
 
 

〃 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  土 谷  力 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 

 
 
 
 
 
 

４．少人数学級化の 

 推進について 

 ましたが、同年９月26日にカテゴリーⅡにランクさ 
 れ、暫定リスト登録は見送られました。その後、宇 
 佐神宮・国東半島を世界遺産にする会の会長を中心 
 に登録に向けて頑張っています。 
    本市としては、どのように考えていますか。 
 
 
① 将来の日本を支える人材を育てるため、教員の数 
 と質の充実が必要です。 
   また、子ども一人ひとりにきめ細かい教育をする 
 ための少人数学級の実現も重要な課題だと思います 
 が、この点どのように考えていますか。 

 
 
 
 
 
 

教 育 長 

 


